

アル・アクサ洪水第571日目：ガザで5万2000人以上の殉教者 | ICJ 公聴会：「飢餓が武器となっている」

Palestine Chronicle、2025年4月29日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via QNN)

主要事項

- *イスラエル軍のガザ南部のハーン・ユニス砲撃が激化し、女性と子どもを含む数十人がしぼうした。
- *UNRWA はイスラエルの検問所閉鎖のため支援物資を積んだトラック数千台がガザ国境入口に立ち止まったままと報告した。
- *ガザのパレスチナ保健省によれば2023年10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は52,365人で、負傷者は117,905人となった。その多くは女性と子どもである。

最新情報

4月30日 4:00am (パレスチナ時間)

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプの南にある一軒の民家へのイスラエル軍の砲撃で子どもを含む3人が死亡し、何人かが負傷した。ハーン・ユニスの東の町バニ・スヘイラの民家をイスラエル軍ヘリコプターが銃撃、数人が負傷した。

4月30日 3:56am

*イエメン・メディア：イエメン北部のアル・ジャウフ県のアル・ハズム地区が新たな米軍の空爆の標的となった。(英国国防省は英国軍もイエメンのアンサールッターを米軍と共同作戦で攻撃したと発表した)

4月30日 1:07am

*チャンネル12：イエメンからイスラエルに向けて発射されたドローンがエジプト領シナイ半島上空で撃墜された。

*アル・ジャジーラ：国連人権弁務官事務所の所長は、現在のガザ状況はこの18か月間で最悪となり、食糧の配給もないのに、国際社会のイスラエルへの圧力が不十分だと、アル・ジャジーラに語った。

*イエディオト・アハロト：米大統領が提案したガザからの移住計画は、イスラエル軍幹部が望んだようには進展していない。どこの国もガザ難民を受け入れる気はないと軍幹部が認めている。

4月29日 10:47 pm

*パレスチナ囚人広報事務所：アブドゥラ・バルグーチはイスラエルのギルボア刑務所内で組織的な殺害脅威に直面している。看守たちの虐待で彼の健康状態は危険な状態で、生命が危ぶまれている。激しい殴打を受けて全身が傷だらけで、頭と顔は血の塊で覆われ、目は腫れあがり、肋骨が折れている。このため夜は眠れない。

*ドゥジャリック国連報道官：今日イスラエル政府は、ラファ検問所からガザへ燃料を搬入したいという国連の要請を拒否した。彼は、ガソリンがなくなり、備蓄軽油もほぼ底をつき、ガザの燃料は危険なレベルに減少していると付言した。

*アル・ジャジーラ：ガザ保健省のムニール・アル・ブールシュ長官は、ガザへの国境通路の封鎖でガザの危機的状況、特に病院の状況が悪化し、人々が深刻な危機に直面し、とりわけ子どもと妊婦が大きな影響を受けていると、アル・ジャジーラに語った。

4月29日 9:06 pm

*カン：イスラエル軍は、ガザの地上作戦を拡大するために装甲部隊と歩兵部隊の予備役兵数千人に徴兵令を送った。

4月29日 7:37 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍がハーン・ユーニス北西部のアル・マワシ地区の避難民テントを爆撃、5人のパレスチナ人が死亡し、何人かが負傷した。

*アル・ジャジーラ：国連人権高等弁務官はガザ回廊の包括的人道的破局を防ごうと世界に呼び掛けたこと、ガザの破局が前例のないレベルに達するのを防ぐためには一致した国際的取り組みが必要だと、語った。さらに、飢餓を武器として使うこと、あらゆる形態の集団懲罰、戦闘に直接かかわっていない民間人を意図的に狙って攻撃することは、すべて戦争犯罪であると、彼は言った。

*イスラエル・メディア：過激派のベザレル・スモトリッチ財務大臣は、イスラエルが戦争をやめるのは、ガザ回廊から「数十万人」のパレスチナ人が他国へ移住し、ハマスの「浄化」が完了し、シリアを分割し、イランが核計画を放棄してからであると、言った。

4月29日 6:10 pm

*パレスチナ・クロニクル：国際刑事裁判所のカリム・カーン検察官は、裁判所が審議しているパレスチナの件で、新たに逮捕状を申請する場合、それを公表することを禁止された。カーン検察官が戦争犯罪容疑と人道に対する犯罪容疑で「何人かのイスラエル人に対して新たな逮捕状」を請求する準備を進めているのに関して、同裁判所の裁判官がこの禁止命令を「今月、非公開」で出したと、事情に詳しい情報筋の話として新聞報道された。

*チャンネル14：ハンガリー議会は、ベンジャミン・ネタニヤフとヨアブ・ガラントに逮捕状を出した国際司法裁判所の加盟国から脱退することに賛成する決定をした。これに対しイスラエルのギデオン・サール外務大臣は「ハンガリーの明確な道徳的態度に感謝する」と述べた。

*アル・クッズ旅団声明：我々はガザ市東のアトゥファーフ地区の家に立て籠もったイスラエル兵たちを攻撃した映像を流すだろう。

*アル・ジャジーラ：アントニオ・グテーレス国連事務総長は、二国解決案の見通しが崩壊していると述べた。彼は、西岸地区の入植者の暴力が危険なレベルで続いていることを指摘し、ガザは将来のパレスチナ国家の不可欠な一部であるのに、状況がどんどん悪化していると、付言した。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は諸外国はイスラエルを守り、出来る限り支援すべきだと述べた。そして、ガザの人質解放は決してあきらめない優先事項であり、イスラエル兵たちは2023年10月7日以降ずっと人質帰還のために自らを犠牲にしてきた、と付け加えて言った。

4月29日 5:05 pm

*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ人のアラブ世界への期待が変化した。もはやアラブ世界にイスラエルと戦えとか、イスラエルと包括的通商をするなど要求していない。せめて敵のシオニストを支援する行動をするなどという要望に減退した。これには関してはラムジー・バルードの最新論文¹を読まれたし。

*パレスチナ・クロニクル：今日南アフリカは「国際法は住民包囲と封鎖によって住民に飢餓を迫るイスラエルの戦争方法を禁じている」と国際司法裁判所に述べた。「イスラエルは不法な占領下に置いたパレスチナ住民を保護する義務があるのに、集団的懲罰を行っている。これは許されることではない」と、南アフリカの国連代表ジェイミオン・ヘンドリック스가、ガザ回廊におけるイスラエルの人道的責任を審議する国際司法裁判所の公聴会2日目に述べた。

4月29日 4:04 pm

*イスラエル・メディア：政府はシン・ベト長官ロネン・バルが来月に辞任するという意向を表明したので、彼の解任決定を取り消した。これは、この問題に関する最高裁の判決を避けるための措置である。

*ヤイール・ラピッド：ネタニヤフはハマスの打倒の術を知らない。この18か月間彼はハマスの打倒の戦争目標を達成できなかった。たぶんハマスの勝てないであろう。

*アル・ジャジーラ：ジャバリヤ難民キャンプ東のサラハ・アッディーン通りへのイスラエル軍の爆撃で負傷者が出たとの報告がある。

*ガザ市民防衛団：ガザ回廊南部と中部で救援活動車両用に割り当てられていた燃料がなくなった。イスラエルが絶滅戦争を継続しているので、これは大変な悲劇の前兆となる。

*ガザ保健省：この24時間で51人が死亡し、113人が負傷した。これで2023年10月7日以降の死者の累計数は52,365人、負傷者の数は117,905人となった。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相は「我々は中東の顔を変えた。我々の使命は戦争に勝つだけでなく、人質を取り返すことだ」と述べた。

4月29日 2:25 pm

*パレスチナ・クロニクル：アムネスティ・インターナショナルの新レポートはガザの悲惨な状況を述べ、イスラエルを戦争犯罪とアパルトヘイトで非難し、国際社会の即時の行動を要望している。

*パレスチナ・クロニクル：アル・ジャジーラが医療関係者の話として報じたところによると、ガザ地区全域でイスラエルによる砲撃が続き、火曜日未明から少なくとも14人のパレスチナ人が死亡した。包囲されたガザ地区の病院長は、国際社会に対し、現在も続いている虐殺を止めるために介入するよう求めたという。

4月29日 1:40 pm

*アル・ジャジーラ：ガザ市の東のアットゥファーフ地区のアッシナフル交差点付近へのイスラエル軍の爆撃でパレスチナ人一人が死亡した。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日夜明けからのイスラエル軍の爆撃で少なくとも14人のパレスチナ人が死亡した。

*アル・ジャジーラ：ガザ地区の国連人道問題事務所の報道官は、救援物資の搬入が妨げられているために状況がどんどん悪化していると、アル・ジャジーラに語った。検問所閉鎖の継続で栄養失調が悪化している。食糧が枯渇して飢餓がひどくなり、病気が蔓延する。何もかもが不足しているので、この状況を止めることができない。このままだと国境の外で待っているトラックの中の食糧が腐るだろう。

4月29日 12:43 pm

*イエディオト・アハロフト：10月7日の奇襲作戦で殺害された者の家族と人質の家族ら数百人が、10月7日の状況を調査する公式委員会の設置を求める書簡をネタニヤフ首相に送った。彼らは、軍の調査は10月7日に関する失策についての全体像や根本的な疑問に対する答えを提供していないと語った。

*UNRWA：国連パレスチナ難民救済事業機関（UNRWA）の事務局長は、戦争開始後イスラエルは、教員や医師など50人以上のUNRWA職員を逮捕したと述べた。

¹ Ramzy Baroud, [“Unveiling Nasser’s Secrets: Arabs, Palestine, and the Crucial Timing,” Palestine Chronicle, April 29, 2025.](#)

*アル・ジャジーラ：以前行われたイスラエル軍のハーン・ユニス市のアル・マワシ地区への攻撃で死亡したパレスチナ人の遺体を回収した。

*アル・ジャジーラ：国際司法裁判所で南アフリカ代表は、ガザが地獄と化し、イスラエルはその責任を問われなければならないと述べた。さらに彼は、イスラエルはパレスチナ人をごんじがらめにするために意図的に UNRWA の活動を妨害している、ガザ、西岸地区、東エルサレムはイスラエル占領下にあるので UNRWA の法が適用されると、付言した。

*UNRWA:人道支援物資がガザ搬入の準備をして検問所の再開を待っている。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市のキザン・アンナジャール地区のパレスチナ人を標的にしたイスラエル無人機の銃撃で3人のパレスチナ人が死亡した。

*イスラエル・メディア：元シン・ベト長官のアミ・アヤロンは英国紙ガーディアンに、ネタニヤフは人質救出を放棄し、自己保身で権力の座にしがみついているだけだ、イスラエル国民の70%が戦争終結と、人質返還と、早期の選挙が必要と思っていると、語った。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はハーン・ユニス市の北部の町アル・カラーラを襲撃、戦車で砲撃した。

*アル・ジャジーラ：ガザ市東部のアッシュジャイヤ地区をイスラエル無人機が銃撃、パレスチナ人1人が死亡した。

*チャンネル12：ネタニヤフ首相はテルアビブ中央裁判所に出廷し、自分が告訴されている裁判の第27回目の公聴会で証言を聴いた。

*チャンネル12：人質家族会が、家族代表とイスラエル交渉団員との間の会見の結果を聞いて、怒りを表明した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル無人機がブレイジ難民キャンプを襲撃し、パレスチナ人数人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍がハーン・ユニス市の南部を激しく砲撃した。

*アル・ジャジーラ：数日前のイスラエル軍のハーン・ユニス市攻撃で重傷を負ったパレスチナ人が傷の悪化で死亡した。

*アル・ジャジーラ：西岸地区のヘブロンの中サフェル・ヤッタの北にある村アツズウエイディーンで、イスラエル占領軍は3軒の家、井戸、物置小屋を解体した。

*マアリブ紙：野党指導者ヤイール・ラピッドは、ネタニヤフがシャバク（シン・ベト）を私有化しようとしていると言った。さらに彼は、政府は1年半ハマスと戦争したが勝利していない、ハマスを打倒する方法をしらないのだ、それより早く人質返還を実現すべきだ、と付言した。

4月29日 5:29am

*パレスチナ・メディア：今イスラエル軍はラファ市北部で住宅ビルを次々と爆破している。また、ハーン・ユニス市西部から爆発の轟音が聞こえてくる。

4月29日 5:26am

*イエメン・メディア：サナアのバニ・ハシシュ地区を米軍が空爆。

4月29日 5:23am

*パレスチナ・メディア：ヌセイラト難民キャンプの中の家を標的にしたイスラエル軍の空爆で数人が死傷した模様と、医療筋が発表した。